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10 incendios forestales son
atendidos por brigadas

en Zitácuaro
-Las cuadrillas han apoyado el combate de intensos fuegos en bosques

de Tuxpan y Benito Juárez.

Zitácuaro, Mich., a 9 de mayo del 2022.- Como parte de las #SolucionesVerdes
que impulsa el Gobierno de Zitácuaro, la Dirección de Medio Ambiente en coordinación
con la Brigada Ambiental Municipal y las Brigadas Comunitarias, han atendido 10
incendios forestales y 3 conatos  de fuego en distintas demarcaciones del municipio.

Siguiendo el protocolo para la atención de incendios forestales, los brigadistas
realizan brechas cortafuego para evitar que las llamas se propaguen y poder controlar
el fuego.

Cabe resaltar que gran porcentaje de los incendios forestales son provocados, por
lo cual la Dirección de Medio Ambiente reitera el llamado a evitar quemas agrícolas,
quemas por pastoreo, lanzar colillas de cigarros encendidas a los bosques, prender
fogatas y no arrojar botellas de vidrio o espejos.

Durante este periodo de atención de incendios de bosques, la Brigada de Zitácuaro
ha apoyado el combate de intensos fuegos en bosques de Tuxpan y Benito Juárez.

Siguiendo el protocolo para la atención de incendios forestales, los brigadistas realizan brechas
cortafuego para evitar que las llamas se propaguen y poder controlar el fuego.

Toño Ixtláhuac entrega remodelación de
andador e inicia pavimentación en la Colonia

Lázaro Cárdenas

"Continuamos cumpliendo nuestros compromisos con las y los zitacuarenses". Refirió que
visitará todas las colonias y comunidades para resolver parte de sus principales demandas.

Zitácuaro, Mich., a 7 de mayo del
2022.- El alcalde Toño Ixtláhuac
inauguró la remodelación del andador
Carmén Serdan en la colonia Lázaro
Cárdenas, obra que incluye la
construcción de la calle, drenaje, agua
potable y alumbrado, asimismo inició los

trabajos de pavimentación de la calle La
Perla, en esta misma localidad.

 "Continuamos cumpliendo nuestros
compromisos con las y los
zitacuarenses", destacó el alcalde
Ixtláhuac. Refirió que su
#GobiernoDeSoluciones visitará todas

las colonias y comunidades de Zitácuaro
para, junto a sus habitantes, resolver

parte de sus principales demandas.
La pavimentación de la calle La

Perla se realiza en beneficio de mil 500
habitantes e igual número la constitución
entregada. "Seguimos trabajando con
#SolucionesEnGrande por el rescate de
más calles en Zitácuaro", agregó el edil.
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A sus 33 años, el PRD más vivo
que nunca: Fanny Arreola

-El México de hoy no puede entenderse sin las aportaciones de las y los
militantes perredistas durante más de tres décadas de lucha

El México de hoy no puede entenderse sin las
aportaciones de las y los militantes perredistas
durante más de tres décadas de lucha, externó
la diputada.

En sus 33 años de vida, el Partido de la
Revolución Democrática está más vivo que
nunca, con claridad sobre el papel histórico
que ha desempeñado y está llamado a
desempeñar en la defensa de las libertades
en México, recalcó la diputada perredista
Fanny Arreola Pichardo.

La diputada por el Distrito de Apatzingán
recordó que el México de hoy no puede
entenderse sin las aportaciones de las y los
militantes perredistas durante más de tres
décadas de lucha, no sólo en el ámbito político
y social, sino también en el andamiaje legal
para las libertadas y el respeto a los derechos
humanos.

“Quienes han apostado a la debacle del
PRD, se han equivocado una y otra vez, pues
la existencia perredista en nuestro país ha
empujado los grandes cambios normativos
para las relaciones democráticas en México”.

Fanny Arreola subrayó que desde sus
orígenes el PRD ha debido hacer frente a la
adversidad, y a un permanente golpeteo por
parte del Poder Público federal, pese a ello,
ha sabido sobreponerse en todo momento y
no abdicar a sus responsabilidades con la
nación.

Recordó que el sistema electoral con que
cuenta nuestro país, nació y fue concebido a
raíz del nacimiento y la lucha que dio el
perredismo en sus cimientes, con el Frente
Democrático Nacional que en 1988 ganó la
presidencia de la República con la figura del
ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano,
y que padeció el gran fraude comicial de ese
año.

“Ahora nuestro deber es permanecer
evitar que cristalicen en México los intentos
de retroceder a escenarios en donde la

hegemonía del poder impedía una
participación abierta, franca, con
posibilidades reales de triunfo para aquellos
que buscaban alternativas de gobierno
diferentes”.

La legisladora puntualizó que hoy como
ayer la tarea de las y los perredistas persistirá
para que en México la participación ciudadana
siga consolidando espacios reales para
hacerse oír, para aportar y contribuir en la
construcción de la nación a la que todos
aspiramos.

Acompaña Segob a comunidad
de Zacán en proceso hacia el

autogobierno
 Zacán, municipio de Los Reyes, Michoacán, 9 de mayo de 2022.- La Secretaría de Gobierno,

coadyuva y acompaña a las comunidades indígenas para el ejercicio de sus derechos y
garantizar la transición hacía el autogobierno y al presupuesto directo.

En apego a la libre determinación y de acuerdo a sus usos costumbres, las y los habitantes
de la comunidad de Zacán, llevaron a cabo la consulta previa, libre e informada, para la
aprobación del gobierno comunitario, la cual se llevó a cabo en paz y organizada por el
Instituto Electoral de Michoacán (IEM).

A este lugar de la Meseta Purépecha, acudió por instrucciones del secretario de Gobierno,
Carlos Torres Piña, el subsecretario de Enlace Legislativo y Asuntos Registrales, Humberto
Urquiza Martínez, quien acompañó al personal del IEM y al propio consejo comunal en el
proceso de instalación y organización de la consulta.

Tras el registro de los asistentes a la asamblea, se informó a las y a los comuneros que al
pasar al régimen del presupuesto directo recibirán recursos federales y estatales, a partir del
principio proporcional de acuerdo al porcentaje que representa la poblacionalmente y con
ello se obligan a cumplir con las obligaciones constitucionales y legales.

“Fueron 431 del total de 823 habitantes quienes emitieron su voto a mano alzada de la y
que por unanimidad, tomaron la decisión de transitar al autogobierno”, informó Urquiza
Martínez.

La asamblea consultiva, estuvo presidida también por el secretario del Ayuntamiento de
Los Reyes, Ricardo Enrique Torres Barragán, por personal del Instituto Electoral de Michoacán
y por el propio consejo comunal de Zacán.

Asimismo, acompañaron en el proceso, habitantes de comunidades cercanas, personal
de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, de la Guardia Nacional, de la Policía Michoacán
y de la Coordinación Estatal de Protección Civil.

Humberto Urquiza Martínez, acompañó al personal del IEM y al propio consejo comunal en el
proceso de instalación y organización de la consulta.

En Michoacán, pretendemos regularizar entre
150 mil y 175 mil vehículos de procedencia

extranjera: Bedolla
-Los recursos por aprovechamiento federal, se destinarán a la pavimentación en los municipios a los que

pertenezcan los vehículos regularizados.
-En este proceso, habrá 10 módulos en ocho municipios michoacanos.

Los pagos a la regularización: placas, 1,789 pesos; holograma de circulación, 992 pesos;
aprovechamiento federal, 2,500 pesos. Estos conceptos, dijo, suman en total la cantidad de cinco
mil 281 pesos.

Morelia, Michoacán, 9 de mayo de 2022.-
* "La regularización de autos de procedencia
extranjera, como lo prometimos a las familias
de los migrantes, ya es un hecho en
Michoacán, el único estado del centro
occidente del país con esa facultad, donde
pretendemos atender, hasta el 20 de
septiembre, entre 150 mil y 175 mil trámites",
afirmó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

En conferencia de prensa, el mandatario
anunció que, en total, la entidad contará con
10 módulos distribuidos en ocho municipios,
a los que también podrán acudir personas de
las entidades circunvecinas, como Querétaro,
Estado de México  Guanajuato, Jalisco,
Colima y Guerrero.

Informó que Morelia atenderá en el recinto
ferial -aperturado recientemente- y en el
Estadio Morelos, independientemente de un
módulo móvil; Apatzingán, en tanto llevará a
cabo los trámites de regularización en el
aeropuerto "Pablo L. Sidar", mientras
Coahuayana, que fue inaugurado el fin de
semana, funciona en la explanada de la
Presidencia Municipal.

Ante representantes de diversos medios
de comunicación, el mandatario estatal indicó
que los módulos restantes se instalarán en
Huetamo (C5), La Piedad (Unidad Deportiva
Bicentenario), Lázaro Cárdenas (Parque
Uruapan), Zitácuaro (Centro de
Convenciones) y Uruapan (Preparatoria

"Lázaro Cárdenas").
Ramírez Bedolla desglosó los pagos

implícitos a la regularización: placas, 1,789
pesos; holograma de circulación, 992 pesos;
aprovechamiento federal, 2,500 pesos. Estos
conceptos, dijo, suman en total la cantidad
de cinco mil 281 pesos.

Finalmente, mencionó que es muy
importante destacar que los pagos de 2,500
pesos por concepto de aprovechamiento
federal, se destinarán a los municipios a los
que correspondan los vehículos
regularizados,  específicamente, al rubro de
pavimentación, lo que significará desarrollo
para Michoacán, en beneficio de sus
habitantes.
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Paro de labores en CBTIS, pone en riesgo
certificación y aprendizaje de alumnos:

Directivos y padres de familia
- Exhortan a trabajadores inconformes al diálogo.

 El bono que reclaman no afecta a su salario base, también no está formalizada la entrega de
tales bonos ante la administración estatal actual, dijo el representante de los padres.

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de mayo
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Directivos y padres de familia del
CBTIS 162, denunciaron que el paro de
labores que enfrenta la institución pone
en riesgo la educación de los más de 1,300

alumnos, y además la certificación y
adquisición de conocimientos de quienes
egresan este año.

En conferencia de prensa, Rocío
Alcántar Elizalde, Directora del plantel,
precisó que originalmente la parte sindical

anunció que serían paros escalonados, sin
embargo desde hace una semana
comenzó la suspensión de labores. En este
sentido, el salario se ha entregado con
normalidad y los bonos son una
percepción extra salarial acordada en
minutas.

Dijo que les preocupa la afectación en
las actividades escolares, pues se viene
de afectaciones por la pandemia de Covid
y en este tiempo no tuvieron igualdad de
condiciones para atender las tareas, por
lo que este paro pone en riesgo su futuro.

Exhortó a autoridades estatales a tener
intervención para solucionar el problema,
a los docentes pidió reanudar las
actividades y recuperar las actividades,
pues está cerca el cierre de exámenes
finales, los que egresan este año están en
peligro de no lograr la certificación y de
no adquirir los conocimientos necesarios
para continuar con sus estudios.

En representación de la Asociación de
Padres de Familia, del CBTIS 162, Ramón

Camacho, informó que se ha tratado de
entablar el diálogo con la parte sindical,
pero no se ha logrado.

Cuestionó que no se cuenta con el
listado de los trabajadores que están a
favor del paro porque se sabe que se trata
de un grupo minoritario; además el bono
que reclaman no afecta a su salario base,
también no está formalizada la entrega de
tales bonos ante la administración estatal
actual, motivo por el cual no les han dado
la respuesta que esperan.

Anunció que sí continúa esta falta de
clases, de manera pacífica van a
emprender acciones para mostrar su
descontento, ya que está en riesgo la
educación de sus hijos, ésta será la del
diálogo, jamás la de la confrontación.

“Estamos conscientes respaldamos el
derecho de los trabajadores pero no a
costa de la educación de los jóvenes”,
expresó.

Asimismo, padres de familia,
coincidieron en la necesidad que tiene que
se solucione el problema, por lo que
exhortaron a autoridades competentes a
voltear a ver este problema y resolver de
una vez por todas, está en riesgo la
educación de los alumnos, además la
imagen de una de las mejores instituciones
de educación media superior de toda la
región, como lo es el CBTIS 162.

Por temor a los
acontecimientos recientes,

solo 80% de comerciantes del
10 de mayo salen a vender

- 8, 9 y 10 de mayo en la calle Lerdo de Tejada

 Antonia Valdez Cruz, explicó que son en total
120 comerciantes los que conforman esta
unión, pero solo salió a trabajar una parte, por
miedo a los acontecimientos recientes.

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de mayo
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Por miedo a lo que ocurre en el
municipio, solo salió a vender el 80% de
los comerciantes del 10 de mayo “Día de
las Madres”.

Como cada año, los comerciantes
alusivos a esta temporada, se instalaron
en la calle Lerdo de Tejada, en el tramo
de 5 de mayo a Dr. Emilio García y tienen
el permiso de permanecer ahí durante el
8, 9 y 10 de mayo, en un horario de 8:00
de la mañana a 8:00 de la noche.

En entrevista, Antonia Valdez Cruz,
Secretaria de la Unión del Amor y la
Amistad, explicó que son en total 120
comerciantes los que conforman esta
unión, pero solo salió a trabajar una parte,
por miedo a los acontecimientos que han
ocurrido en los últimos días.

Asimismo, quienes se animaron a
instalarse salieron con una menor
inversión, ya que hay mucha competencia,
es una celebración que pasa rápido y
temen se les quede la mercancía.

Recordó que durante la pandemia de
Covid-19, el comercio de temporada fue
el más afectado, ya que no los dejaban
salir a trabajar para evitar contagios.
Afortunadamente está actividad poco a
poco se ha ido reactivando.

“En cuanto a ventas no esperamos una
recuperación del cien por ciento, pero si
que amortigüen un poco la situación
económica en la que estamos”, expresó.

Valdez Cruz, agregó que en este lugar
año con año se venden pequeños detalles
que quizá para las personas que no tienen
muchos recursos es muy grande, la idea
es dar un obsequio a las madres. En este
sentido venden tazas, bolsas, carteras,
adornos, joyería, dulces y chocolates, así
como pequeños arreglos de flores, todo a
partir de 20 pesos.
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Exponen productos de centros
penitenciarios en el Festival

Michoacán de Origen

-Se encuentran a la venta artesanías elaboradas por Personas Privadas
de la Libertad.

Morelia, Michoacán, 6 de mayo de 2022.- Con la exposición y venta de diversos productos
elaborados de manera artesanal por personas privadas de la libertad en los once penales del
estado, el Sistema Penitenciario se sumó al Festival Michoacán de Origen.

Pinturas, balones, zapatos, bolsas, cinturones, pulseras, collares, sillas, juguetes y una
gran variedad de artículos de madera, cuero, papel, plástico e hilo, con su exposición y venta
permiten que además de que los internos formen parte de este escaparate perciban recursos
económicos para mejorar su calidad de vida e incluso apoyar a la economía de sus familias.

Ubicado en la zona donde más de 60 municipios exponen sus productos, el stand del
Sistema Penitenciario ofertará los artículos provenientes de los centros penitenciarios de La
Piedad, Zamora, Lázaro Cárdenas, Sahuayo, Apatzingán, Tacámbaro, Maravatío, Zitácuaro,
Uruapan, Alto Impacto y David Franco Rodríguez de Morelia, durante los 16 días en que miles
de familias acudirán a este evento para disfrutar de la cultura y gastronomía del estado.

Pinturas, balones, zapatos, bolsas, cinturones, pulseras, collares, sillas, juguetes y una gran
variedad de artículos de madera, cuero, papel, plástico e hilo,esstán a la venta en el Festival.

Gobierno de Michoacán arranca entrega de
sementales para fortalecer al sector ganadero
Se trabaja en la sanidad y ampliación del mercado: Bedolla.

Vamos a trabajar muy de la mano aquí, en seis meses de mi gobierno, dos veces hemos estado en
Aquila y vamos a volver para estar permanentemente en esta región.

*Aquila, Michoacán, 7 de mayo del 2022*.-
Con el compromiso de impulsar al sector
agropecuario de la región Costa, el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla, arrancó el Programa
Estatal de Mejoramiento Genético de Ganado
Bovino, para lo que entregó sementales a
productores de Aquila.

“Vamos a trabajar muy de la mano aquí, en
seis meses de mi gobierno, dos veces hemos
estado en Aquila y vamos a volver para estar
permanentemente en esta región”, aseguró el
mandatario.

Detalló que lo que se busca es alcanzar
estándares de calidad que permitan

comercializar la carne a un mayor precio de
venta, por lo que se trabaja de cerca con la
empresa SuKarne, donde la demanda es de
mil 500 a 2 mil cabezas de ganado diariamente,
para sacrificio en el rastro de Vista Hermosa.

Al respecto, el secretario de Agricultura y
Desarrollo Rural (Sader), Cuauhtémoc Ramírez
Romero, explicó que los  sementales que se
entregaron, fueron producidos en el Centro
de Fomento Ganadero del Rancho Amatique,
de Coahuayana, perteneciente al Gobierno de
Michoacán y que el próximo fin de semana, se
recibirán 60 sementales adicionales que se
están adquiriendo, a fin de lograr 2 mil para
los ganaderos de todo el estado.

Añadió que actualmente están saliendo 18
mil animales del municipio para su
comercialización, pero que aún es necesario
ampliar el mercado, no obstante, ya se están
viendo los resultados del buen manejo que
realizan los productores, toda vez que en la

última revisión de tuberculosis y brucelosis
de cerca de 6 mil animales, ni uno solo  presentó
las enfermedades.

Finalmente, el presidente municipal de
Aquila, José María Valencia Guillén, agradeció
el acompañamiento y apoyo del gobernador,
y confió en que los programas para el campo
detonarán finalmente el potencial de la región,
donde además de la ganadería, se produce,
tamarindo, jamaica y papaya  de buena calidad,
pero el abandono de otras administraciones
ha impedido el crecimiento económico de
estos sectores.

En el evento también estuvieron presentes
el Vicealmirante Fidencio Vargas Dávila,
comandante de la Décima Zona Naval; Paola
Castañeda Ibarra, presidenta del DIF municipal
de Aquila; José Zavala Nolasco, secretario de
Comunicaciones y Obras Públicas ; Daniel
Serrato Díaz, representante de Sader en
Michoacán; Julieta García Zepeda, diputada
local Distrito 24 Lázaro Cárdenas; Rigoberto
Licea Morfin, comisariado ejidal de Salinas de
la Plácita; María Itzé Camacho Zapiaín,
presidenta municipal de Lázaro Cárdenas;
Ezequiel Iracheta Bermúdez, jefe de tenencia
de La Plácita y Gildardo Ruíz Velázquez,
presidente municipal de Coahuayana.

Deficiencia y negligencia del
Hospital General dejan sin
patrimonio a una familia

- Joven no recibió atención requerida y tuvo que ser llevado a un
sanatorio particular.

-Empeñaron su casa para pagar 80 mil pesos, pero la deuda sigue
creciendo.

Eduardo González, dijo que por el momento su
hermano ya fue operado, pero ahora enfrentan
otro problema, tuvieron que empeñar su casa
para poder comenzar a pagar un poco de los
gastos.

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de mayo de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Las
deficiencias del sector salud así como la
negligencias de su personal, dejo endeudada
y prácticamente sin patrimonio a una familia;
además un joven pudo perder la pierna.

Los hechos se originaron el martes de la
semana pasada, cuando Shaolin Edgar
González Colin, joven de 27 años de edad, tuvo
un accidente mortal a bordo de una
motocicleta. Como consecuencia del incidente
quedó gravemente herido con fracturas en
pelvis y en el fémur, fue trasladado al Hospital
Regional y durante varios días solo recibió
curaciones leves, limpiezas poco profundas,
lo que ocasionó una fuerte infección y peligro
de perder la pierna.

Eduardo González Colin, hermano de la
victima, relató a este medio que el día jueves,
por la gravedad de su hermano finalmente le
hicieron lavado quirúrgico y el viernes
quisieron trasladarlo al Hospital Civil en
Morelia, pero no se pudo porque era fin de
semana y no trabaja el helicóptero.

Fue así que optaron por trasladarlo a una
clínica particular que se encuentra en la calle
Leandro Valle, esquina con Cuauhtémoc dónde desde el inicio fue bien atendido.

Asimismo, denunció que otro error del personal del Hospital Regional, fue que cuando
sacaron a su hermano de ahí, les entregaron una radiografía equivocada, y de esto se fueron
cuenta hasta después cuando pedían ayuda, ya que las placas mostraban que el paciente
había sido operado, cuando la realidad es que en el regional solo le hacían limpiezas básicas
que no combatían la infección.

Eduardo González, dijo que por el momento su hermano Shaolin ya fue operado, se encuentra
en recuperación, toda su familia se siente más tranquila, pero ahora enfrentan otro problema;
están prácticamente endeudados y tuvieron que empeñar su casa para poder comenzar a
pagar un poco de los gastos.

Junto con familiares han pedido ayuda mediante redes sociales, han salido a botear a las
calles, y mucha gente conocida y desconocida los ha ayudado pero esto aún no soluciona el
problema, ya que hasta ahorita la deuda total en la clínica es de 80 mil pesos y sigue subiendo
cada día.

Pidió a la población que quiera ayudarlos a hacer donativos a la tarjeta 4213 1661 3913 5119
a nombre de Ricardo Colin Vera del banco HSBC o bien se pueden comunicar con su hermano
al número celular 7151366150.
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 Presentes 60 municipios en el
Festival de Origen

Morelia, Michoacán, a 7 de mayo de 2022.-* La presencia de los municipios en el Festival
Michoacán de Origen, nos permite conocer la riqueza cultural de Michoacán, te invitamos a
que visites sus estands en en Pabellón de Origen, ubicado en el segundo piso del Centro de
Exposiciones de Ceconexpo.

Hoy en el Foro Cultural, el municipio de Ocampo, dará una platica sobre la Cerveza Artesanal
en punto de las 14:30 horas y a las 16:00 horas y 18:00 horas, se presentará el Origen de los
Mundos, experiencia sensorial interactiva de danza y Mapping en el salón ubicado a un
costado del Foro.

Además, a las 18:30 horas, el municipio de Charo, trae para todas las familias la gran fiesta
tradicional del Torito de Petate, acompañado de una gran banda de viento.

En el área infantil, continúan las actividades para todas y todos los niños; de 11:00 a 14:00
horas, el grupo Trotamundos presenta 4 funciones de la obra de teatro  ¡A Volar! con una
duración de 18 minutos; de las 16:00 a 17:00 horas, se presentará música en vivo para que los
pequeños disfruten del sonido de los instrumentos musicales y la danza.

Es importante que los papás sepan que de 11:00 a 17:00 horas, el área infantil ubicada en
la planta baja del Pabellón de Origen, varios docentes y artistas presentan talleres de pintura,
grabado, lectura, juegos y títeres, la duración de las actividades oscila entre 15 a 30 minutos.

Continúan las Cocineras Tradicionales  con su exquisita comida; en el corredor artesanal
encontraremos hermosa artesanía hecha con las mágicas manos de las y los artesanos
michoacanos; los juegos mecánicos y el Pabellón Comercial te esperan, ¡ven y disfruta este
sábado del Festival Michoacán de Origen!.

 Continúan las Cocineras Tradicionales  con su exquisita comida; en el corredor artesanal
encontraremos hermosa artesanía hecha con las mágicas manos de las y los artesanos
michoacanos.

Reconoce Bedolla a la Policía Michoacán por
su servicio a la población

-Encabeza pase de revista de las corporaciones de la SSP.

En su discurso, el gobernador hizo un reconocimiento a los elementos de la Policía Michoacán,
por su respaldo, lealtad y servicio a los michoacanos.

Morelia, Michoacán, 09 de mayo del
2022*.- Bajo el compromiso de mejorar
las condiciones de los elementos de
seguridad pública, así como de trabajar en
la protección de las mujeres y
comunidades indígenas, para generar un
nuevo paradigma de la seguridad, el
gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla,
encabezó el pase de revista a los
agrupamientos que conforman la Policía
Michoacán.

En su discurso, el mandatario hizo un

reconocimiento a los elementos de la
Policía Michoacán, por su respaldo, lealtad
y servicio a los michoacanos y
comprometió  trabajar para que sus
condiciones laborales y el cumplimiento
de sus funciones, estén apegadas a
derechos humanos.

"Me comprometo a generar las
condiciones y que su formación y
profesionalización sean permanentes”,
señaló.

En ese sentido, recordó que en días

pasados envió al Congreso Local una
reforma a la Ley Estatal de Seguridad
Pública, y a la Ley del Sistema Estatal de
Seguridad Pública,  para ampliar las
atribuciones de la Policía Auxiliar, donde
además se reconoce a las policías
comunitarias de las comunidades que ya
se autogobiernan.

Ramírez Bedolla consideró que el
Gobierno de Michoacán ya está
encaminado hacia a una visión ampliada
de la seguridad ciudadana, “porque
estamos trabajando en atender las causas
que generan la violencia, como son la
pobreza y marginación”.

Asimismo, destacó que, en este nuevo
paradigma, también se trabaja en la
inclusión de los pueblos originarios de
Michoacán y en la consolidación de su
autonomía y autogobierno, por lo que se
dedica la mayor parte del trabajo a diseñar
esquemas de coordinación y colaboración
con los tres órdenes de gobierno para

acciones que generen condiciones de
desarrollo en el estado.

Finalmente, llamó a las corporaciones
policiales  a conformar instituciones de
defensa, salvaguarda, cuidado y  derecho
a la seguridad que tienen las mujeres, por
lo que exhortó a los elementos a
atenderlas como principio básico.

Al término del evento, Ramírez
Bedolla recibió de manos del secretario
de Seguridad Pública (SSP), José Alfredo
Ortega Reyes, el Bastón de Mando o
Topilli (en Náhuatl), que simboliza el
reconocimiento de la máxima autoridad en
los pueblos originarios.

Estuvieron presentes en el evento el
coordinador de la Guardia Nacional en
Michoacán,  Gregorio Francisco López
Carreño; el comandante del Doceavo
Batallón de Infantería; Sergio López
Acosta; el subsecretario de Operación
Policial, José Ortega Silva; el subsecretario
de Información, Inteligencia y Política
Criminal, Gustavo Arellano Echanove; así
como los presidentes y autoridades
municipales de Santa Ana Maya,
Tangancícuaro, Lázaro Cárdenas,
Angamacutiro; Tarímbaro, Salvador
Escalante, Nuevo San Juan
Parangaricutiro.
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Impulsará Cecufid a futbolistas
michoacanos con el

Club Pachuca
-Acuerdan recibir a jóvenes del estado en sus instalaciones

Morelia, Michoacán, 9 de mayo del 2022.- En vías de impulsar y detonar el talento
michoacano en materia futbolística, el director general de la Comisión Estatal de Cultura Física
y Deporte (Cecufid), Raúl Morón Vidal, se reunió con el personal directivo de Fuerzas Básicas
y visorías del Club Pachuca, en las instalaciones de la Universidad del Fútbol y Ciencias del
Deporte; institución caracterizada por formar a jugadores con impacto en el fútbol mexicano e
internacional.

Tras su visita a la Bella Airosa, bajo la encomienda de dotar de oportunidades a los atletas
michoacanos por indicación del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el titular de la Cecufid
se reunió con Juan Manuel Viay, director de visorías y con Alfredo Tieri, director de Fuerzas
Básicas del club, con quienes estrecharon relaciones para bien de la juventud y niñez del
estado.

Los beneficiados de este acuerdo con el conjunto de la Liga Mx, serán las niñas y
adolescentes que conforman a nuestras categorías femenil Menor y Mayor, quienes iniciaron
su proceso desde el día uno de la presente administración y cuyo objetivo es, representar a
nuestro estado en diversas justas nacionales. En lo que corresponde a la varonil, serán
aquellos jugadores quienes resalten cualidades en los diferentes torneos y campeonatos que
desarrolla la dependencia en la geografía michoacana.

Además de los grandes acuerdos que se verán reflejados con oportunidades para que las
niñas, niños y adolescentes en general puedan incorporarse a uno de los clubes más exitosos
en el balompié mexicano, tanto los representativos de la entidad podrán enfrentarse en partidos
y entre otras convivencias deportivas con las categorías inferiores de la institución hidalguense.

Tuzos del Pachuca es un equipo que se enfoca en el trabajo de sus Fuerzas Básicas, con
el objetivo de que sus jóvenes canteranos puedan cumplir el sueño de debutar en la Primera
División del fútbol mexicano.

En su visita a Pachuca, el titular de la Cecufid se reunió con Juan Manuel Viay, director de
visorías y con Alfredo Tieri, director de Fuerzas Básicas del club, para bien de la juventud y
niñez del estado.

La prioridad es el acceso a la educación, no lo
largo o lo corto del cabello: SEE

-El enlace jurídico de la SEE señaló que para la institución lo ideal es que los niños estén en las aulas y que la
prohibición del pelo largo en el caso en que se registró un amparo se debió a un reglamento interno de la escuela,
no a una política gubernamental

Desde que se presentó la demanda se determinó
permitir al joven que ingresara a clases, dado
que el tema central de la denuncia era el acceso
a la educación.

Morelia, Mich.- 9 de mayo de 2022.-Ricardo
Díaz Ferreira enlace jurídico en la Secretaría
de Educación del Estado (SEE), informó que
el elemento prioritario en el amparo que se dio
a un joven al que se prohibió entrar a la escuela
por su pelo largo, es el derecho al acceso a la
educación.

"Más que por el cabello largo de este joven
(...) era por el acceso a la educación. El amparo
y la queja iban en contra de habérsele negado
el acceso a la educación por infligir un
reglamento interno de la secundaria que en su
artículo 13, aprobado por el Consejo técnico
de la misma no permitía el uso de cabello largo,

marcas, tintes y diversos tipos de peinados".
El abogado señaló que la falta de la escuela

fue no permitirles el acceso a las clases y fue
de ahí que se motiva la queja y la demanda de
amparo en el juzgado 9 de Distrito de
Michoacán.

Asimismo, informó que desde que se
presentó la demanda se determinó permitir al
joven que ingresara a clases, dado que el tema
central de la denuncia era el acceso a la
educación.

Incluso en su página 15 la versión pública
del amparo el juez Luis Fernando Arreola Villa
señala: "(...) resulta menester para este

juzgador evidenciar que el análisis deberá
centrarse en la protección del derecho a la
educación y su interrelación con otros
derechos fundamentales, principalmente, el
derecho a la libertad, a la igualdad, a la no
discriminación y respeto a la dignidad de la
persona -en su vertiente de libre desarrollo de
la personalidad-".

El entrevistado hizo énfasis que a lo largo
de los años la SEE ha flexibilizado varias
normas que en el pasado eran obligatorias,
dado que también hay antecedentes en
administraciones anteriores de quejas
establecidas ante la Comisión Estatal de los
Derechos Humanos (CEDH) por la negativa al
acceso a la educación por diversos motivos
como el arreglo personal o piezas faltantes de
uniformes.

Asimismo, recordó que cada escuela a
través de su consejo técnico y asociación de
padres de familia genera reglamentos internos,
por lo que se recomienda que estos deben ser
con base en la realidad que viven los jóvenes

y sus comunidades, teniendo como prioridad
su pleno desarrollo.

También señaló que no hubo sanción para
el director de la escuela donde ocurrió el
incidente, dado que este fue capaz de llegar a
un acuerdo con los representantes del menor
para permitirle continuar con su proceso
educativo.
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6 mil personas visitaron el
Panteón Municipal el 10

de mayo
- Este día ampliaron el horario de 8:00 de la mañana a 8:00 de la noche

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por la
celebración del Día de las Madres, estipulado para el 10 de mayo, un promedio de 6 mil
personas visitaron el Panteón Municipal San Carlos.

Así lo estimó la Administradora, Keiry Lizeth Velázquez, quien detalló que en días previos
se tuvo un ingreso de 2 mil personas, mientras que en el día central de la celebración la
afluencia fue masiva, parecida a la de Día de Muertos.

Para atender la presencia de visitantes, este día se atendió la instrucción de garantizar
servicios básicos como la recolección de basura, agua suficiente en las piletas, así como
limpieza.

Asimismo el horario se amplio de 8:00 de la mañana a 8:00 de la noche, para dar oportunidad
a qué acudieran quienes trabajan durante el día o bien los que llegan de otros lugares a visitar
la tumba de su madre.

Como responsable de la administración del cementerio, dijo que el ingreso es libre, pueden
entrar personas de todas las edades, mujeres embarazadas, niños y adultos mayores; también
músicos y aquellos que se dedican a limpiar las tumbas para obtener algún recurso.

En las diferentes filas y pasillos durante todo el día se vio a personas de todas las edades,
acudieron con ramos de flores; otros se dieron la oportunidad de llevar coronas, algún
músico o incluso hasta alguna bebida para permanecer durante un tiempo junto a su ser
querido.

 En días previos se tuvo un ingreso de 2 mil personas, mientras que en el día central de la
celebración la afluencia fue masiva, parecida a la de Día de Muertos.

Instalan cámaras de vigilancia en el Mercado
Melchor Ocampo

- Son 6 pero pretenden cubrir todas las entradas y pasillos

Gerardo Alcántar, expuso que se trata de una gran inversión, pues cada cámara tiene un alto
costo pero están decididos a combatir estas conductas negativas.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de mayo de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
disminuir el robo hormiga que se da por las
noches, en el Mercado Melchor Ocampo se
han instalado cámaras de vigilancia, por el

momento hay 6 pero se pretende cubrir las 6
entradas, así como todos los pasillos.

Dicha acción se realiza con cooperación
de todos los locatarios, ya que en los últimos
meses se ha incrementado el robo en

diferentes locales y desaparición de
mercancía en pequeñas cantidades o por
cajas completas.

En entrevista, el Presidente de la Unión
de Locatarios, Gerardo Alcántar, expuso que
se trata de una gran inversión, pues cada
cámara tiene un alto costo pero están
decididos a combatir estas conductas
negativas que afectan a todos los que tienen
sus locales.

“Los robos se realizan en la noche o en
parte de la mañana, no sabemos bien y hay

gente que hace maldades como que nos
avientan cerveza o basura, también se roban
las cosas y queremos que esto pare”,
expresó.

Dijo que las cámaras se instalaron hace
más de un mes, pero apenas desde la semana
pasada se comenzaron a prender y ya están
funcionando para beneficio de todos los que
ahí tienen un local o venden.

Agregó que poco a poco pretenden
atender las necesidades del mercado, por
ejemplo ya compraron micas para las
ventanas, ya lavaron la azotea y con
cooperaciones de los mismos locatarios se
van a atender otras necesidades que el
edificio tiene, la idea es hacerlo un lugar más
digno, tanto para locatarios como para
clientes

$8.00 Ejemplar
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Mayo

Regulariza Gobierno de
Michoacán estado civil de

personas privadas
de la libertad

Morelia, Michoacán, 7 de mayo de 2022.- Con el objetivo de preservar el núcleo familiar, la
Secretaría de Gobierno a través de la Coordinación del Sistema Penitenciario y Dirección del
Registro Civil, llevaron a cabo la regularización de 13 matrimonios de personas privadas de la
libertad en el Centro Penitenciario de La Piedad.

En un evento donde predominó la convivencia con sus seres queridos, Daniel, Gerardo,
Armando, José de Jesús, Luis Fernando, Carlos, Francisco Javier y Alberto decidieron legalizar
su relación con sus parejas, quienes se dieron cita en el penal para celebrar tan importante
momento.

Agustín y Roberto, además de casarse con quienes han compartido su vida con ellos
también reconocieron a sus menores hijos. Joel y Víctor Alfonso firmaron actas que acreditan
su matrimonio y el registro de sus hijos.

Los internos Felipe, Norberto Antonio y Mario Alberto decidieron dar certeza jurídica a
los hijos de sus parejas al recocerlos ante la ley, mientras que Rodrigo, Sergio Antonio, Julio
y Gilberto consolidaron el registro de sus menores y con la firma de un documento les
otorgaron el acceso a los derechos que la ley les otorga como ciudadanos.

La Coordinación del Sistema Penitenciario y Dirección del Registro Civil, realizó la
regularización de 13 matrimonios de personas privadas de la libertad en el Centro Penitenciario
de La Piedad.

Abarrotadas florerías y
pastelerías

- Arreglos desde 200 pesos.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A pesar
de los altos precios en estos productos, tanto pastelerías como florerías este día estuvieron
abarrotadas de clientes.

El aumento en estos productos se debió a la celebración del Día de las Madres, en el caso
de las flores el precio fue variado a 20 pesos por tres flores, y de ahí a partir de 200 pesos los
arreglos. En el caso de los pasteles estuvieron desde 150 pesos, dependiendo del tamaño y
los ingredientes.

Desde muy tempranas horas, sitios como el Mercado de las Flores, registró la presencia
de cientos de personas a la búsqueda del arreglo de su preferencia.

En entrevista Magali Solis Tello, del Mercado de las Flores, refirió que fechas como estas
son el motivo perfecto para propiciar la reactivación económica, en este caso ellos están
contentos pero no satisfechos, las ventas se verán al final del día.

“Los precios los estamos tratando de dar accesibles porque sí esta cara la flor, pero
estamos tratando de dar el mejor precio para poder vender”, expresó.

Lamentó que hay mucha competencia desleal, ya que a las afueras del mercado se colocan
muchos otros a vender el mismo producto. “Se trata del mercado foráneo y esto repercute en
las ventas, la autoridad debe intervenir porque no se puede tener un mercado adentro y otro
afuera”.

Llamó a la población acudir conocer los precios y compren productos locales para seguir
reactivando la economía local.

“Nosotros damos los mejores precios para que la gente venga a comprar con estos
precios que son accesibles”

Una vendedora lamentó que hay mucha competencia desleal, ya que a las afueras del mercado
se colocan muchos otros a vender el mismo producto y vienen de fuera, no son locales.
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Si conoces o has visto a alguna de estas personas, por favor
conunícate a los telefónos que aquí se publican, quizá tú puedas
ayudar a que la felicidad regrese a una familia, que hoy vive muy
deseperada.

Hombre muere tras caer de
edifico en fraccionamiento de

Morelia
- El hecho aparentemente se trató de un suicidio, comentaron fuentes

policiales.

Morelia, Mich.- 8 de mayo de 2022.- Un hombre, por motivos desconocidos, aparentemente
se aventó desde el cuarto piso de un edificio ubicado en el fraccionamiento Villas del Pedregal.
Desafortunadamente el susodicho falleció debido a las graves lesiones que sufrió al caer,
según mencionaron fuentes cercanas al tema.

El hecho sucedió durante la última hora de ayer domingo en el edificio marcado con el 1144
A 12, localizado a pocos metros de la Calle 5. La identidad del afectado no fue expuesta, sólo
trascendió que tenía aproximadamente 45 años de edad.

Algunos vecinos observaron al masculino inmóvil y pidieron ayuda, después arribaron
unos policías, quienes con el apoyo de unos paramédicos confirmaron el deceso del citado
habitante.

El caso fue reportado a la Fiscalía General del Estado (FGE), cuyos especialistas se
encargaron de las investigaciones correspondientes y trasladaron el cadáver a la morgue para
la práctica de la necropsia de ley.

El hombre falleció debido a las graves lesiones que sufrió al caer, según mencionaron fuentes
cercanas al tema.

SSP asegura 58 vehículos
durante las últimas 24 horas

Morelia, Michoacán, 8 de mayo del 2022.- Oficiales de la Secretaría de Seguridad Pública
(SSP), han logrado recuperar un total de 58 automotores en distintas acciones operativas,
como resultado de las tareas implementadas para la disuasión del delito en la entidad.

Los agentes de la Policía Michoacán llevan a cabo patrullajes y recorridos de reconocimiento
en distintos puntos estratégicos, a fin de inhibir los actos que vulneren la estabilidad y
seguridad de las y los michoacanos.

Mediante los arcos carreteros con apoyo del C5i, así como la instalación de filtros y
puestos de control, los uniformados verifican antecedentes de vehículos para detectar
unidades con reporte de robo o alteraciones en sus medios de identificación.

Las labores de prevención y vigilancia en carreteras, calles y colonias de mayor incidencia
delictiva continúan. En caso de ser víctima de algún ilícito, se puede denunciar a las líneas
telefónicas de emergencias 911 y 089.

Mediante los arcos carreteros con apoyo del C5i, así como de filtros y puestos de control, los
uniformados verifican antecedentes de vehículos para detectar unidades con reporte de robo.

Voluntario muere al combatir
incendio forestal en San Ángel

Ziracuaretiro, Mich.- 06 de mayo de 2022.- Un hombre lamentablemente perdió la vida al
quedar atrapado mientras combatía en un incendio forestal, entre las poblaciones de San
Ángel Zurumucapio y La Caracha.

Sobre el caso se supo que la tarde de este viernes, un grupo de voluntarios apoyaba a los
brigadistas en el combate a un fuerte incendio, mismo que supuestamente habría sido provocado
en esta demarcación de Ziracuaretiro.

En un momento determinado el señor Florentino N., quedó atrapado en medio del fuego,
tras lo cual de inmediato acudieron sus compañeros para otorgarle auxilio, pero lamentablemente
el ciudadano ya había perecido.

De lo ocurrido se dio aviso a la Fiscalía General del Estado, cuyos agentes y peritos se
movilizaron a la zona de la tragedia para realizar las actuaciones de ley y el posterior
levantamiento del cuerpo.

Florentino N., quedó atrapado en medio del fuego, tras lo cual acudieron sus compañeros para
otorgarle auxilio, pero lamentablemente ya había perecido.


